

CONSTRUCCIÓN, REINO UNIDO, TRATAMIENTO DE AGUAS

Ferrovial refuerza su cartera de infraestructuras hídricas en Reino Unido con un nuevo proyecto para Thames Water

Ámsterdam, 16 de febrero de 2026.- Ferrovial, compañía de referencia mundial en infraestructuras, llevará a cabo la renovación de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR) de Thames Water, en la localidad de Slough.

El proyecto, valorado en 88 millones de libras, se ejecutará a través de una empresa conjunta (*joint venture*) integrada por Ferrovial Construcción y Cadagua, su filial especializada en proyectos de agua. El contrato se asienta en la relación de larga duración que mantienen Ferrovial Construcción y Thames Water, especialmente después de la exitosa ejecución de la sección central del túnel Thames Tideway, en Londres. Esta nueva colaboración refuerza la inversión continua de Ferrovial en infraestructuras resilientes, pensadas para responder a las nuevas necesidades de las comunidades y del medio ambiente.

La renovación de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales de Slough permitirá cumplir con la última actualización de las normas de calidad de aguas residuales de la Agencia de Medio Ambiente británica y, al mismo tiempo, mejorar la eficiencia operativa de la planta. Las actuaciones incluyen la ampliación de su capacidad de tratamiento para cumplir con permisos de calidad más exigentes, como la reducción de amoníaco y fósforo, así como el permiso para la gestión eficiente de caudales de retorno de alta concentración de contaminantes durante episodios de lluvias intensas. Todo ello, sumado a la instalación de nuevos sistemas avanzados de energía y de reserva, aumentará la resiliencia y la sostenibilidad de la instalación. Una vez finalizadas las obras, los cauces fluviales se transformarán en ecosistemas más limpios y saludables. La construcción del proyecto, cuya fase de diseño comenzó en noviembre de 2025, se iniciará en un plazo estimado de 15 meses.

Ferrovial Construcción aporta una amplia experiencia en el Reino Unido, habiendo entregado proyectos complejos de infraestructuras a lo largo de los últimos 20 años, como el túnel Thames Tideway, el túnel Silvertown y el proyecto de extensión de la Northern Line. Cadagua aporta su experiencia y capacidad, fruto de más de 50 años de trabajo en España y décadas de experiencia internacional en plantas de tratamiento de agua, aguas residuales y desaladoras.

Este proyecto representa un paso significativo en la estrategia de Ferrovial para integrar su experiencia global con la acción local, apoyando los objetivos medioambientales del Reino Unido y fortaleciendo su infraestructura hídrica para el futuro.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es una de las principales compañías de infraestructuras del mundo, con un modelo de negocio integrado que abarca todo el ciclo de vida de un proyecto: desde el diseño, la financiación y la construcción hasta la explotación y el mantenimiento. La compañía tiene una presencia global y cuenta con más de 25.500 empleados en todo el mundo. Norteamérica es el motor de crecimiento de Ferrovial y representa la mayor parte del valor de sus activos, según el consenso de valoración de analistas. Ferrovial cotiza en las bolsas de valores de Estados Unidos, España y Países Bajos. Además, está incluida en índices de sostenibilidad reconocidos mundialmente como el Dow Jones Best in Class Index (antiguo Dow Jones Sustainability Index).

Para más información:

Comunicación Corporativa
newsroom.ferrovial.com
@ferrovial
@ferrovial_es

Isabel Muñoz
+34 660528832
mimunoz@ferrovial.com

Fátima Gracia
+34 630445342
fgracia@ferrovial.com

Ana García
+34 676141825
ana.garcia@ferrovial.com